

Presstext Poker Kings

Ein purer Musikgenuss benötigt keine überwältigende Ausstattung und keinen Strom! Dies ist ein Motto der Poker Kings, was die drei Profis jetzt schon seit 1999 in mehr als tausend Auftritten in Deutschland und dem umliegenden Europa unter Beweis stellen. Was als Straßenmusikprojekt begann, wurde ein absoluter Senkrechtstarter und Dauerbrenner auf allen großen und exklusiven Events.

Ausgestattet mit Gitarre, Kontrabass, Percussion, sowie diversen als auch skurrilen Percussionsinstrumenten wie Waschbrett, Suppenlöffeln und natürlich viele ausgezeichnet zueinander passenden Stimmen - begeistern die Poker Kings ihre Zuhörer.

Kein Ohrwurm – egal, aus welcher Epoche – ist vor den Poker Kings sicher! Ob Jazzstandards wie „Night and Day“, zum Kult gewordene Popsongs aus den vergangenen Jahrzehnten wie „Volare“, „I will survive“, „Ring of fire“ oder auch kleine Ausflüge weiter zurück in die 20er Jahre mit „Bel Ami“ präsentieren die Poker Kings mit Leidenschaft und Spielfreude. Sie verfremden phantasievoll - aber auch gerne respektlos und frech - Hits wie „Highway to hell“ und lassen sie wie alten Jazz klingen, interpretieren die Hardrockhymne „Smoke on the water“ mal eben in einer Sambaversion oder lassen die Folkballade „Country Roads“ zu einem atemberaubend schnellen Western-Swing mutieren. Dass in dieser Melange jede Menge alt bekannte und aktuelle deutsche Schlager nicht fehlen, versteht sich von selbst!

Immer im Zentrum des Events musizieren Marcus Stoll (Gitarre/Kontrabass), Jens Weidenheimer (Percussion), Manfred Gerber (Kontrabass/Gitarre). Von kleinen Küchenpartys bis zu großen Galaveranstaltungen.

Ihrem Charme und ihrer Präsenz kann man sich einfach nicht entziehen. Die Poker Kings liefern eine handgemachte musikalische Performance erster Klasse zum mitsingen, tanzen und für ein pures Musikerlebnis.